

Museum Sagar

Liebe Leserinnen und Leser,

wie schnell die Zeit vergeht, sieht man auch daran, dass am Sonntag, den 18. September schon wieder das Museumsfest zum Saisonausklang ansteht. In der Zeit von 10:00 bis 18:00 Uhr erwarten wir unsere Besucher. Es wird frisch Gebackenes aus unserem Holzbackofen geben. Besucher haben die Möglichkeit, vorbereitete Backwaren fertig backen zu lassen. Außerdem werden alle funktionsfähigen Maschinen in Aktion vorgeführt. Man kann dem Schmied bei der Arbeit über die Schulter schauen. Kinder können auf Stelzen laufen und sich an der neuen Fotowand zur Erinnerung ablichten lassen.

Außerdem wird auch in diesem Jahr wieder eine neue Sonderausstellung eröffnet. Unter dem Titel "Kreativität in der Mangelwirtschaft" werden Exponate gezeigt, die mit viel Ideenreichtum von den Menschen selbst hergestellt wurden, um das tägliche Leben zu erleichtern und zu verschönern.



Im Saal unseres Aktionsgebäudes werden ab diesem Tag Fotos des Muskauer Hobbyfotografen Frank Dutsch gezeigt. Er hat sich darauf spezialisiert Tropfen zu fotografieren, in denen sich Gebäude und Gegenstände widerspiegeln.

Gebackenes, Gegrilltes und Gebrautes sorgen dafür, dass niemand hungern und dursten muss. Also drücken Sie die Daumen, dass das Wetter uns gesonnen ist. Schauen Sie am 18. September bei uns vorbei und genießen Sie unsere Angebote.

Übrigens, auch nach dem Museumsfest wird das Museum noch bis zum 30. Oktober geöffnet sein. i.A. des Vorstandes

E. Feuerriegel

Förderverein Museum Sagar e.V.